

# ゆいぐみだより



2023年6月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

気温もぐっと上がり、子どもたちは額に汗を輝かせながら遊びを展開させています。雨の日でも、子どもたちは工夫しながら室内遊びを楽しんでいます。5月は春の遠足で、蚕糸の森公園までリュックサックを背負い、歩いて行きました。1.2kmの距離を頑張って歩き、待望のお弁当を食べている表情は本当に嬉しそうでした。お忙しい中、お弁当作りのご協力ありがとうございました。

## 今月の行事

8日・22日 英語であそぼう  
14日 幼児計測 15日 眼科健診  
20日 プール開き 22日 耳鼻科健診  
30日 避難訓練

## 今月のわらい

- 梅雨の時期を清潔・安全に過ごすことの大切さを知り、健康的で心地良い生活ができるようにする。
- 友だちと一緒に、水・砂・泥などの感触あそびや表現あそびを楽しむ。

## ～キュンとした話～

先日は悪天候の中、保護者会へのご参加ありがとうございました。保護者の方からお話していただいたその中で、最後にお話していただいた「お子さんのキュンとした話」。とっても微笑ましい話が多く、お子様がご家庭でいっぱい愛情を受けて育っていることを改めて感じました。今回は、私がゆり組の子どもたちにキュンとした話をお話したいと思います。まずは、話す言葉・会話にキュン！昨年度、たんぼぼ組の担任をしていたこともあり、目を見つめ、一生懸命お話してくれる姿は本当に頬がゆるんでしまいます。その次に、「できたよ！」の達成感の表情にキュン！毎日の着替えの際に、洋服をたたむことができれば、お洋服の形をしている台紙におきがえシールを貼っています。「よーし！今日は恐竜のシールを貼るぞ！」「今日で〇〇ちゃん、13個目！」とやる気満々でおきがえをするゆり組の子どもたち。「先生！今日はこのシールにしたよ！この子が女の子でこの子が男の子！チューしてるの」「今日はね、この猫ちゃんの隣にケーキのシールを貼ってあげたの！食べてるんだあ」と嬉しそうにお話をしてくれます。そのキラキラした表情がたまらなく可愛いです。また、眠る直前、また眠っている子どもたちの顔は本当に愛おしいです。毎日お昼寝している子どもたちの顔を見てキュン！としています。ゆり組の子どもたちと過ごす毎日がキュンで溢れています♡

## Let's クッキング♪

5月10日にお米とぎのクッキングを行いました。クッキングが大好きなこどもたち。「今日、クッキング!？」と朝から楽しみにし、エプロンをつけると気持ちが入り、やる気満々。ホールでお料理の先生、先生からお米とぎレッスンを聞きました。大切なのは、①冷たい水でとぐこと②3回とぐこと。先生のお米をとぐ姿を真剣に見つめる子どもたち。その後、3グループに分かれてザルとボールを使ってお米とぎ開始！優しくお米をとぎ、少しずつ白く濁るとぎ水に「おー！！」と驚く子どもたち。3回とぐこともしっかり覚えていて、「あと1回だよね」と子どもたち同士で確認し、炊飯器に移しました。炊けるまで園庭で遊び、「そろそろ炊けるよー！」と声をかけると、大急ぎで玩具を片付け着替え、いざ炊飯器オープン！「あったかい！」「ほかほかの匂いがする♡」とできたご飯に大喜びでした♪自分で炊いたご飯はいつも以上に美味しく感じるようで、「おかわり！」の声が多く聞かれました。今後もクッキングを通し、楽しみながら食育を行っていきたいと思います♪